



# 五輪の峰

119号

平成23年

7月4日

発行

広島県立加計高等学校

ホームページでもご覧になれます。  
<http://www.kake-h.hiroshima-c.ed.jp>

校訓 ~「誠実」「自主」「気魄」~

## 進路対策講座

今年度より、全学年の大学進学希望者等を対象として、火曜日15:30~17:00、水曜日18:30~20:00、金曜日15:30~18:30の日程で、週3回(計6時間)、中村憲二郎先生を講師として進路対策講座を開催しています。



安芸太田町から「加計高校を育てる会」を通して事業支援をいただき、実施しており、この講座について、6月2日(木)の中国新聞朝刊に掲載されました。また、広島テレビの取材を受け、6月29日(水)「テレビ派」でも放送されました。



現在、18名の生徒が参加しており、コンピューターソフトなどの教材を使って各自に適した勉強ができるようになっているため、学習意欲が高まると生徒に好評です。

## 進路講演会



6月17日(金)、5~6時間目に、さんぼう専任講師加藤節子先生による「進路選択について」という講演会と、本校職員坂本哲也先生による「卒業生の進路決定から学ぶこと」という講演会が行われました。「今は将来の事とかあんまり考えていないけど、人としてあいさつすることとか、ニコニコ、ハキハキすることはすごい良いことだというのが分かった。進学にしても就職にしても、人としての常識が大切だということが分かった・・・」

「眠気が吹き飛ぶくらいすごい先輩たちが紹介された。僕は今、進路対策講座に出るくらいで、家に帰っても全然勉強していない。家に帰って毎日1時間でも頑張っていきたいと思った。」「加計高は町にも先生にも恵まれているので、もっと頑張らなくてはならないと思った。」などの感想があり、これからの高校生活を考える契機となりました。



# ふれあい看護一日体験



5月11日(水), 3年生6名と2年生4名が安芸太田病院で「ふれあい看護一日体験」をさせていただきました。

血圧測定, レクリエーション, ベットメイキング, 施設見学などを体験させていただき, 教室では学べない多くのことを学習することができました。「看護師の仕事の間近見て勉強になりました。これから, 地元になんか貢献できるようにがんばりたい。」などの生徒の感想がありました。

きるようにがんばりたい。」などの生徒の感想がありました。

## 薬物乱用防止街頭キャンペーン

6月25日(土), 加計ショッピングセンターにて, 本校生徒11名が, 「総合的な学習の時間」で作った藍染め作品を手渡しながらか, 薬物乱用防止街頭キャンペーンに協力しました。

この様子は, 6月26日(日)の中国新聞朝刊にも掲載されました。

薬物乱用の怖さ  
買い物客に訴え  
加計高校生たち

薬物乱用防止を訴える街頭キャンペーンが25日、安芸太田町の加計ショッピングセンターであった。地元の加計高の1、2年生11人が、手作りの小物を買った物客に手渡した。写真。

小物は、藍染めのバンタナとティーマット計50個。2年生32人が

昨年度の授業で、地元講師の指導を受けて製作した。薬物乱用による脳や体への影響を示したパンフレットとともに配り、啓発活動に充てる募金も募った。

2年の田辺さん(16)は「薬物の恐怖は授業でも学んでいる。今後も発信していきたい」と話していた。

県西部厚生環境事務所と県薬物乱用防止指導員芸北地区協議会の主催。協議会のメンバーや加計中の生徒たち約40人がアピールした。

### 7月の予定

- 1日(金)～6日(水) 期末試験
- 7日(木) 生徒朝会(野球部・射撃部壮行式)
- 9日(土) 進研模試(1・2・3年)・基礎力診断テスト(1・2年)・就職模試(3年)
- 14日(木) 校外清掃活動(山県警察署合同)
- 15日(金) クラスマッチ(男子:ソフトボール・女子:バレーボール)
- 16日(土) **野球部応援(しまなみ球場)佐伯高校-国泰寺高校の勝者  
×加計高校 14:00 試合開始  
「応援に来てください」**
- 19日(火) 広島市立大学・広島修道大学見学(1・2年)
- 20日(水) 終業式・大掃除
- 21日(木)～ 三者懇談会・夏季補習開始
- 24日(日) 県政知事懇談(JA千代田支店) **本校生徒が発表します!**
- 28日(木)～31日(日) 全国高等学校ライフル射撃競技選手権大会